



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>164 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>666V5740M</b>
Prix	<b>717 000 €</b>

# Roquebrune-sur-Argens

## Maison à vendre (83520)

Belle villa familiale à proximité du centre historique de Roquebrune-sur-Argens. Avec piscine chauffée et grand jardin. L'emplacement de cette villa vous permettra de vivre au calme absolu tout en ayant les commodités accessibles à quelques minutes de marche. Le jardin dépaysant, avec ses différentes terrasses, vous invite à la détente avec sa superbe vue dégagée jusqu'au massif de l'Esterel. La piscine chauffée dispose de deux pergolas, l'une idéale pour des apéros entre amis, l'autre pour le farniente. Cette maison, d'une superficie de plus de 230 m<sup>2</sup>, élevée d'un étage et rénovée avec goût, ...

*Beautiful family villa near the historic center of Roquebrune-sur-Argens. With a heated swimming pool and large garden. The location of this villa will allow you to enjoy absolute calm while having amenities accessible within a few minutes' walk. The exotic garden, with its various terraces, invites you to relax with a superb unobstructed view as far as the Esterel massif. The heated swimming pool has two pergolas, one ideal for aperitifs with friends, the other for relaxing. The house, with a living area of more than 230 m<sup>2</sup>, raised on one floor and tastefully renovated, offers you numerous ...*

## SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

